

ABSTRAK

Ananda Yuliani Kartika. 2018. Analisis Terhadap Pembayaran Gaji Karyawan Eby D'Fashion Melalui Bank Konvensional. Skripsi Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Prof. Dr. H. A. Hafiz Anshary AZ, MA. (II) Rohana Faridah, S.E, M.M.

Kata kunci: gaji, bank konvensional

Penelitian ini dilatarbelakangi karena Eby D'Fashion merupakan sebuah butik pakaian muslimah yang menerapkan sistem dan etika syariah dalam berbisnis namun dalam pelaksanaan transaksi pembayaran gaji pihak Eby D'Fashion membayar gaji karyawan masih melalui bank konvensional.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alasan *owner* Eby D'Fashion yang menerapkan sistem dan etika bisnis syariah melakukan transaksi pembayaran gaji karyawan masih menggunakan bank konvensional padahal di Indonesia sendiri ada banyak bank syariah yang telah berdiri dan berkembang dengan berbagai macam penawaran menarik yang tentunya sesuai dengan aturan dan syariat islam serta untuk mendeskripsikan praktek pembayana gaji yang diterapkan oleh *owner* Eby D'Fashion. Penelitian ini berupa penelitian lapangan (*field research*), yaitu peneliti mengamati penelitian secara langsung dengan turun ke lapangan. Pada penelitian ini peneliti menggunakan teknik pengumpulan data dengan cara wawancara, mengirim pesan via email dan kuesioner untuk memperoleh data yang berkaitan dengan penelitian. Penelitian ini ditunjukan kepada *owner* Eby D'Fashion yang membayar gaji karyawan melalui bank konvensional.

Dari hasil penelitian ini penulis menemukan bahwa *owner* Eby D'Fashion sendiri menggunakan beberapa rekening bank syariah dan bank konvensional untuk keperluan pribadi. Pada dasarnya rekening bank konvensional saja yang digunakan oleh *owner* Eby D'Fashion sebagai transaksi bisnis butiknya karena *owner* Eby D'Fashion merasa rekening bank konvensional memiliki lebih banyak kelebihan dibandingkan dengan menggunakan bank syariah dan sesama rekan bisnis *owner* pun lebih dominan menggunakan rekening bank konvensional.